

Dear Ladies and Gentleman,

I'm Wolfgang Fischer from Hamburg in Germany. For a long time I am looking for my brother.

The German embassy in Minsk told me that I should write to you, and that you maybe can help me.

I've attached you a PDF-File and a Picture. In The PDF-File is the history of my search of my brother translated in Russian by the embassy. The Picture shows My Family includes my brother.

I hope you can understand me an my request and I'm looking forward to hearing from you. If you want more Information about me look at my Website at www.derschreibendecowboy.de, please.

Your faithfully
Wolfgang Fischer

Sehr geehrte Damen und Herren,

mein Name ist Wolfgang Fischer und ich komme aus Hamburg in Deutschland. Seit einer langen Zeit suche ich nach meinen Bruder.

Die Deutsche Botschaft in Minsk sagte mir, dass Sie mir eventuell weiterhelfen könnten. Aus diesem Grund schreibe ich zu Ihnen.

Im Anhang finden sie eine PDF-Datei und ein Bild. In der PDF-Datei sind die Hintergründe zu der Suche enthalten, auf Russisch. Das Bild enthält ein Familienfoto, von meinen Eltern, mir und meinen Bruder.

Ich hoffe Sie verstehen mein Anliegen und können mir weiterhelfen. Ich würde mich über eine baldige Antwort sehr freuen.

Wenn sie weitere Informationen benötigen schauen Sie bitte auf meine Webseite www.derschreibendecowboy.de

Mit freundlichen Grüßen
Wolfgang Fischer